
Le comité des fêtes

Malgré un effectif réduit notre association poursuit ses activités. En début 
d'année nous avons fait une assemblée générale où nous  nous sommes aperçus 
que régnait un manque profond de motivation.
Cependant nous avons recruté quatre nouveaux membres : Brigitte Moissonneur, 
Thomas Novais, William Andanson et Sébastien Bussière.

Dès Janvier, concours de belote, mai 
concours de pêche, juin notre grande fête 
foraine avec le samedi brocante et dimanche 
l'indispensable  feu  d'artifice  qui  attire 
toujours  la  foule  car  c'est  le  premier  de 
l'année. 

Nous avons aussi projeté un film en fin 
de  saison  sur  le  travail  à  la  campagne  avec 
trois chevaux. Très intéressant, 120 personnes 
étaient présentes.

Puis en octobre, un autre concours de belote et  notre participation pour le 
Noël des enfants.

En 2011, la fête était agrémentée 
par des chars fleuris accompagnés d'une 
troupe  de  danseurs   « africains ».  Les  
chars étaient tractés par de très vieux  
tracteurs.  C'est vraiment le défilé qui  
plait dans notre campagne.

       Un énorme travail que de 
confectionner ceux-ci, mais en retour  
que de satisfaction. Nous avions élu 
deux miss pour le beau char final : 
Claire Nozi et Elise Cluzet, très belles.

                            Char des Miss - 2011



Char de la musique accompagné des danseurs « Africains »

En  2012,  la  fête  a  été  fortement  gâchée  par  le  mauvais  temps.  La 
présentation  des  voitures  américaines,  l'orchestre  et  la  chanteuses  « Patricia » 
n'ont fait que de brèves apparitions.
Pour le bal en plein air, au stade, il faisait très froid, peu d'entrées, peu de recettes.
Nous avons été filmé par TF1.

Cette année, pour la fête nous avons misé sur 
du sport mécanique. 
Samedi, brocante toute la journée, dimanche en début 
d'après-midi, rassemblement des voitures Peugeot 205
afin de fêter leur 30 ans d'existence.

Puis nous avons invité un artiste qui se produit 
avec ses instruments roulants à petits moteurs de 
tronçonneuses, tel qu'en final une roue de tracteur
où il se trouve assis à l'intérieur « JACKIE CHABANAIS ». 
Il était déjà venu il y a 12 ans et avait fait une 
grande impression. L'acrobate, Jackie Chabanais

Espérons que le temps sera favorable car une telle fête            
nous reviendra à 4000€. C'est pour cela que chaque manifestation est très étudiée 
afin d'avoir une marge bénéficiaire.         

Nous  remercions  la  municipalité  pour  sa  subvention  de  soutien  et  les 
établissements  Desret  pour  le  prêt  de  locaux  et  de  matériel  ainsi  que tous  les 
bénévoles pour les coups de main.

Roland Bouriquet 


